

絆 ADVANCE ~前進・進化~ 第7号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」

令和4年度の第76回体育大会では、3年ぶりの「学年種目」が復活します。これまでコロナ禍のなか、規模を縮小、制限などで学年種目ができていませんでした。今年は、学年種目が実施でき、1年生は、「台風の目」となりました。4人一組で竹の棒を持ち、競技します。もちろんクラス対抗です。みんなのがんばりに、期待しています👍

☆1年生 学年種目(台風の目)

タイトル決定!

「一致団結! 絆ハリケーン!」

初めてのクラス対抗です。クラスでまとまり一致団結。どのクラスが一番になるのか。栄冠は誰の手に…全クラス、優勝目指してがんばれ!どの順位になんでもクラス全員で取り組んだ成果です。惜しみない拍手を全員で送ろう♡

★体育大会、当日について

登校時間…いつも通り（少し早めに登校できるようにしよう）

…各自、体調確認をして、元気に登校してください。

体育大会での持ち物

水筒、タオル、昼食（弁当もしくは、おにぎりやパンの個包装のもの）、筆記用

具、予備マスク、帽子（希望者のみ）、レジャーシート（希望者のみ）

*体操服を着用して、登下校（冬用で調整可）

*天候が怪しい場合は、制服、水曜日の時間割

保護者の皆さん、平素は本校教育活動にご協力とご支援いただきありがとうございます。体育大会の練習が連日続き、生徒たちは暑い中、本当に一生懸命に頑張っており、日々成長している姿を見ることができます。その中で、ご家庭でお子様の体調管理や体操服の洗濯などありがとうございます。保護者のみなさんのお支えがあり生徒たちはすくすくと成長しています。生徒たちも保護者のみなさんへの感謝する気持ちも抱いていることでしょう。体育大会当日、生徒たちの頑張っている姿を少しでも見ていただけるように努めてきました。来場制限などありますが、楽しんでいただけたらと思います。また、ホームページでも体育大会の様子を掲載いたします。ご覧ください。よろしくお願ひいたします。

☆77期生「学年旗」が完成しました！



1年生の学年カラーは、青です。

青色は、空や海、水など自然の色。それは、生命の源です。地球・宇宙の恩恵を受けて生きることができ、かけがえのない存在です。そして、青は“感情的にならず理性的な力”を兼ね備えているそうです。このようなことから、1年生172名が大きく成長して、勉強や部活動などにも打ち込んでいく中で、感謝の気持ちを忘れず、一人一人が輝いていけるようにという願いをこめて、デザインされています。星の数は、172個（生徒）+13個（先生）、185個の星があり、一つ一つ色や形が違い個性豊かに輝き、個性を認め合い、個性輝く77期生を願い、表しています。

この学年旗は、いろいろなところに登場します。学年旗とともに頑張っていこう！素晴らしい作品をありがとうございました。大切に使いたいと思います m(_)_m